

Ressort: Finanzen

Willy Bogner: Wir sind "nicht prinzipiell gegen Verkaufen"

München, 27.11.2016, 08:47 Uhr

GDN - Der Unternehmer Willy Bogner hat eine grundsätzliche Bereitschaft signalisiert, den gleichnamigen Sportartikelhersteller zu verkaufen: "Wir sind also nicht prinzipiell gegen Verkaufen. Wir waren nur schlicht nicht überzeugt von den Führungsmannschaften, die uns vorgestellt wurden", sagte Bogner der "Welt am Sonntag".

Bei Bogner baue man sich nun ein Führungsteam selbst auf. "Und wenn das steht, können wir immer noch schauen, ob und an wen wir verkaufen", sagte Bogner. Die Investmentbank Goldman Sachs hatte in seinem Auftrag strategische Optionen für die Zukunft des Unternehmens geprüft. Doch einen Verkauf hatte der Vorstandschef und Eigentümer dieses Jahr schließlich abgelehnt. Bezüglich der Sicherung der Nachfolge im Unternehmen sagte Bogner der "Welt am Sonntag": "Es ist relativ kompliziert." Ziel sei, einen strategischen Partner zu finden, der nicht nur Geld, sondern auch Verkaufskanäle mitbringe und der die Bogner-DNA verstehe: Sport und Mode.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-81497/willy-bogner-wir-sind-nicht-prinzipiell-gegen-verkaufen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com